

24/05/2024

## **Les élèves en musique globe-trotters de Dunaire Elementary brillent sur les scènes nationales et dans les émissions de télévision jusqu'à la Maison-Blanche**

Peu de gens ont visité Londres, Paris ou l'Italie ou ont auditionné pour une émission de télévision nationale. Les élèves de Mme Chelsea Cook l'ont fait.

Mme Cook est une professeure de musique visionnaire à la Dunaire Elementary School. En 2011, elle a créé un [groupe d'élèves xylophonistes](#). Depuis, le groupe s'est produit dans des lieux prestigieux tels que la Maison-Blanche, le Midwest Clinic International Band and Orchestra Festival et en Europe.

« C'est encore incroyable. C'est vraiment exaltant et je suis encore plus emballée pour mes élèves parce que nous constituons tous une famille, a déclaré Mme Cook. Mes élèves et moi avons construit une relation et un lien privilégié. Je suis heureuse que nous puissions vivre cela ensemble. »

Cette audition fait suite à la récente apparition de Mme Cook durant l'émission [The Kelly Clarkson Show](#). Au cours de la Semaine de reconnaissance des enseignants, Mme Cook a été reconnue comme « Meilleure dans sa catégorie » et a reçu 5 000 \$ de Scholastic et 5 000 \$ de Kelly elle-même. Le directeur de la Dunaire Elementary School, le Dr Sean Deas, a déclaré que les fonds serviront à acheter des livres pour le nouveau distributeur automatique de livres de l'école et à soutenir la communauté diversifiée de l'école à travers des textes de fiction et de non-fiction.

« Ces livres serviront de cadeaux et de ressources pour un apprentissage individualisé, favorisant l'auto-efficacité, les aspirations professionnelles et la motivation intrinsèque, a dit le Dr Deas. En bref, ils aideront notre Petit Dauphin à continuer à faire SENSATION tout en réussissant académiquement et en se développant socialement. »

Pendant le spectacle, Mme Cook a été agréablement surprise par la visite spéciale de son professeur d'enfance, et sa source d'inspiration, M. Chester Griffin, qui a joué un rôle central dans son parcours d'éducation musicale. Mme Cook est diplômée de la DeKalb School of the Arts en 2001, qui fait partie du district scolaire du comté de DeKalb. Son implication dans l'orchestre de l'école a commencé en sixième année et c'est son professeur, M. Griffin, qui l'a inspirée.

« Il nous a fait découvrir des choses que je n'avais jamais vécues auparavant. Il a été le premier enseignant à nous faire sortir de l'État de Géorgie, a-t-elle déclaré. Nous avons voyagé en Alabama et sommes allés à un festival en Floride. Lorsque je suis devenue enseignante et que ces occasions ont commencé à se présenter à ma porte, j'ai dit clairement que c'était parce que M. Griffin nous avait donné ces occasions. C'est lui qui m'a vraiment inspiré à offrir ces mêmes occasions à mes élèves. »

Après avoir vécu des circonstances malheureuses qui ont fait dérailler une carrière potentielle au Metropolitan Opera House de New York, Mme Cook a canalisé ses immenses talents pour devenir professeure de musique en 2010 et a inspiré les élèves de la Dunaire Elementary depuis 2011. Son directeur loue son approche musicale consistant à initier les élèves à des styles de musique non traditionnels que l'on ne trouve pas couramment dans les écoles primaires.

« Mme Cook apporte la créativité et l'expression auditive à la communauté de la Dunaire Elementary à travers la musique, et ouvre ainsi la porte à de nombreux élèves de l'exploration de la communication à travers la musique et le son, a dit le Dr Deas. Des élèves qui ont appris sous sa direction à radier de confiance dans ce qu'ils ont appris, sans toutefois laisser de côté la discipline que l'on peut trouver dans un programme de musique excellent. »

Mme Cook enseigne la musique à ses élèves en utilisant la méthode pédagogique Orff-Schulwerk. Cette approche développementale combine la musique, le mouvement, le théâtre et la parole dans des leçons similaires au monde du jeu d'un enfant. Cette méthode a été développée par le compositeur allemand Carl Orff et son collègue Gunild Keetman dans les années 1920.

« Nous utilisons les choses que les enfants aiment faire naturellement pour leur enseigner les concepts musicaux, a déclaré Mme Cook. La chose la plus importante est que je veux que les enfants apprennent à se familiariser avec la création. »

L'un des élèves du groupe de xylophonistes de Mme Cook a aidé à écrire la musique du groupe.

« C'est ainsi que beaucoup de gens gagnent leur argent en écrivant de la musique, a-t-elle ajouté. À votre avis, d'où viennent les compositeurs de musique ? Ils débudent à ce niveau. »

Le groupe de xylophonistes a rapidement gagné en notoriété dès que Mme Cook a commencé à mettre en ligne des vidéos de leurs spectacles musicaux sur ses pages de réseaux sociaux. Cette exposition populaire leur a valu des invitations à se produire à travers le pays et à l'étranger, notamment au même festival en Floride où elle s'était produite en tant qu'élève. Leur succès remarquable a également amené Mme Cook à être invitée à enseigner ses méthodes à d'autres professeurs de musique.

En janvier, elle était en Arkansas dans une clinique, pour enseigner à d'autres professeurs de musique ses techniques d'enseignement, y compris une méthode où elle transforme des comptines en chansons hip-hop. À la clinique, un coordinateur du district scolaire de Little Rock a chanté « Jack and Jill ». La chanson était si belle que Mme Cook l'a enregistrée et partagée sur ses pages de réseaux sociaux. La vidéo a été vue plus d'un million de fois.

Elle a attiré l'attention des producteurs des émissions The Kelly Clarkson Show et America's Got Talent. Mme Cook a exprimé sa gratitude pour les occasions que se sont présentées à elle et à ses élèves, et elle espère que cela continuera à alimenter leur amour de la musique.

« À ce niveau, nous voulons qu'ils tombent amoureux de la musique, a-t-elle dit. Nous voulons qu'ils soient des créateurs de musique tout au long de leur vie, peu importe ce qu'ils deviendront. »